



Les mots qui se terminent en « oie », « ois », ou « oi »
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Exercice 1
Est-ce vrai ou faux ?
· Les noms qui se terminent par le son [wa] s’écrivent toujours avec « oi » ou « oie ». Vrai ou faux ?
· Un nom masculin qui se termine par le son [wa], s’écrit toujours avec « oi » à la fin. Vrai ou faux ?
· Un nom féminin qui se termine par le son [wa], s’écrit toujours avec « oie » à la fin. Vrai ou faux ?
· On écrit « le foi » (l’organe) avec « oi » à la fin. Vrai ou faux ?
· On écrit « la croix » avec « oix » à la fin. Vrai ou faux ?
Exercice 2
Complète les noms avec la bonne orthographe du son [wa]. 
Aide-toi du dictionnaire si nécessaire.
· une v……….( rue) / la v………(parole) 

· un env………. 

· le r………. 

· la j………. 

· un cham………. 

· le f…….../ la f…….. (croyance) / une f ………..(répétition) 

· une  n…………. 

· le fr……... 

· le p………..(mesure) / le ………. (légume)
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